



学校便り

名護市立安和小学校  
令和2年度 学校便り 第14号  
2020年11月16日  
発行者 校長 座間味玲子

## 今年の収穫量は520Kgと豊作でした！

11月2日に(有)勝山シークワーサー社長安村夫妻のご協力の下、シークワーサーの収穫作業を行いました。全校児童を縦割り班に分け、各班4~5本の校内にあるシークワーサーの木から実を取りました。安村社長から採取する時の注意や説明を聞き、上級生が下級生に教えながら90分作業を行い、520Kgを収穫しました。昨年が不作だったらしく、園芸委員会が、追肥したり、草刈りをするなど手入れを行ったおかげで今年は、豊作となりました。子ども達は、カゴ一杯のシークワーサーに満面の笑みで喜んでいました。今年は、安村社長夫妻の他に勝山区長の岸本一郎さんも参加し、収穫を手伝って頂きました。感謝しています。



全校児童と収穫したシークワーサー



### 3年生は工場見学もしました

11月2日の午後、午前中に収穫したシークワーサーを絞る過程を(有)勝山シークワーサーの工場で3年生が見学させて頂きました。始めに安村社長からシークワーサーの加工品についての説明(右上の写真)を聞き、工場を見学(右の写真)しました。3年生は、シークワーサーに関するいろいろな質問を行い、安村社長から丁寧に教えて頂き、地元の産業であるシークワーサーについて知る事ができました。



### 安和っこ達、スポーツ活動頑張っています。

#### 安和FC、県大会・地区大会で活躍

安和FCは、10月31日、11月1日に行われた県大会でベスト16になりました。31日の金武町で行われた大会に応援に行きましたが、伸び伸びとしたプレーで相手チームに勝ちました。6年生の自信に満ちた笑顔が印象的でした。

11月14日JA主催の地区大会では、善戦しましたが、後半に1点を取られ、惜敗しました。5年生の今後の活躍を期待します。がんばれ！！



## 一生の思い出に残る修学旅行でした

11月5日6日に南部北部に修学旅行に行きました。今回、コロナ禍の影響で予定を二転三転と変更しましたが、無事に行う事ができ、大変嬉しく思っています。担任の盛太郎先生が旅行社と何度も打ち合わせして頂いたおかげだと思います。有り難うございます。

5・6年生も運動会が終わり、行事が多い中、よく準備を頑張ってくれたと思います。

11月5日には、天気が気になっていたので、安和岳に祈願し出発しました。

1日目は、平和学習を中心に行いました。始めに糸数壕に入り、ガイドの方に戦時中の様子を聞きました。暗い壕から出てきた子ども達は、ほっとしたと話していました。その後、平和祈念堂を見学、平和公園でお弁当を頂き、平和の礎で平和集会を行い、平和記念資料館で戦争の経緯、沖縄戦、戦後の沖縄について調べました。ハードスケジュールでしたが、子ども達は、担任の指示にきちんと対応でき、昼食時間には、1時間程公園内の遊具で遊ぶ事もできました。さすが高学年と感心しました。

その後、普天間第二小学校に行き、前校長の桃原修先生から普天間基地の側にある学校の実情を教えて頂きました。実際に屋上に行き、実態を見る事ができました。

ホテルでは、美味しい夕食を食べた後、楽しみにしていたレク大会はとても盛り上がりました。翌日は、東村でジップライン、大保ダムでカヌーネイチャーエクスペリエンスを行い、普段できない自然体験を5・6年全員でできた事は決して忘れない思い出になったと思います。

↑糸数壕に入る前、緊張している様子  
平和記念堂にて記念撮影→↑担任の指示に集中して聞いている子ども達  
遊具で遊んで笑顔です→

平和記念公園でハイチーズ



平和の礎で平和集会



平和記念資料館の学習



桃原先生にお礼の言葉



レクの出し物で大爆笑



ジップラインで「GOGOやんばる～」楽しかった



カヌーを漕ぐぞ～

### 安和っこ達、スポーツ活動頑張っています。

#### 安和小チーム、今年度初試合

11月14日に東江小学校体育館で地区大会が行われました。本校は松田小・東江小と対戦し、残念ながら負けてしまいました。しかし、コロナ禍で練習試合もなかなか行う事ができない中、2年生を含む8名のチームでよく頑張ったと応援していて思いました。サーブが上手で、サーブポイントを取る場面もあり、今後の試合が楽しみです。がんばれ！！

